

PRESSEMITTEILUNG



Die Schülerinnen und Schüler der Elbschule Wedel freuen sich gemeinsam mit Juliane Oehler, Referentin Unternehmenskommunikation bei der Stadtsparkasse Wedel, dass die Erstellung der Sandspielflächen auf dem Schulgelände am Mühlenweg gestartet ist.

Spendenaktion „Gut für die Gemeinschaft“: Spiellandschaft aus Holz und Sand für die Elbschule Wedel

Wedel, 12.07.2024: Mehr als 640 Stimmen gingen beim großen Spenden-Onlinevoting der Stadtsparkasse Wedel an das vorgestellte Projekt des Fördervereins der Elbschule Wedel. Nun rückten Bagger und Kipplaster an, um die geplante Maßnahme in die Tat umzusetzen.

Die ersten Kubikmeter Sand sind bereits angekommen und das Gelände für eine große Sandspielfläche ist vorbereitet. Bis alles fertig ist, gibt es für die 40 Erst- und Fünftklässler der Schule noch einiges zu sehen. Am Ende soll auf dem 2.500 m² großen Schulgelände eine spannende Spiellandschaft entstehen, die zum Spielen und Buddeln in den Pausen und in der Nachmittagsbetreuung genutzt werden kann. Zusätzlich zur Sandspielfläche mit Holzumrandung wird es noch eine Wackelbrücke aus Holz und ein großes Sonnensegel geben. Untergebracht ist die Elbschule in hochwertigen Schulcontainern auf dem Gelände der ehemaligen Möller-Werke am Mühlenweg in Wedel. Für das Gestaltungsprojekt wurden aufgrund der erhaltenen Stimmen bei der Spendenaktion „Gut für die Gemeinschaft“ 4.400 Euro von der Stadtsparkasse Wedel gespendet.

Die Elbschule Wedel ist eine Schule in freier Trägerschaft, die sich an der Waldorfpädagogik orientiert und im Schuljahr 2023/2024 mit einer ersten und einer fünften Klasse gestartet ist. Sie wurde mit sehr viel Engagement von Eltern und Ehrenamtlichen in einer Zeitspanne von vier Jahren gegründet. An der offenen Ganztagschule können alle Schulabschlüsse (ESA, MSA, Abitur) erlangt werden. „Die Spende ist eine großartige Unterstützung für uns. Zwar haben wir

schon durch den Einsatz vieler Eltern einige Bereiche auf dem Gelände gestalten können. Aber solch eine große Maßnahme hätten wir in Eigenleistung nicht umsetzen können. Wir sind sehr dankbar, dass die Spendenaktion der Stadtsparkasse uns dies nun ermöglicht hat“, sagt Schulleiterin Sandra Wilkens.

Insgesamt hat die Stadtsparkasse Wedel im Rahmen der Aktion, bei der online für eines der 21 vorgestellten Projekte abgestimmt werden konnte, 30.000 Euro an gemeinnützige Vereine in Wedel und der Region gespendet.

Eine Übersicht zu den Vereinen, deren Projekten und der erhaltenen Spendensumme gibt es hier: <https://www.sparkasse-wedel.de/de/home/ihre-sparkasse/vereinsaktion.html>

Über die Stadtsparkasse Wedel:

Als Marktführer für Finanzdienstleistungen in Wedel berät die Stadtsparkasse ihre Kundinnen und Kunden zu allen Fragen rund um Geldanlage, Finanzierung und Vorsorge. Mit einem engagierten Team von rund 90 Beschäftigten ist sie ein wichtiger Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb in der Region. Darüber hinaus unterstützt die Stadtsparkasse das gesellschaftliche Leben vor Ort durch umfangreiche Spenden. Soziale Einrichtungen gehören ebenso zu den Empfängern wie die Fördervereine der Schulen oder Kulturanbieter. Im Jahr 2023 wurden durch Spenden rund 70 Projekte im Gesamtvolumen von mehr als 95.000 Euro durch die Stadtsparkasse Wedel gefördert.

Pressekontakt:

Juliane Oehler
Referentin Unternehmenskommunikation
Telefon: 04103 / 966 131
E-Mail: juliane.oehler@sparkasse-wedel.de